



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Resolution zur Ortsbeiratssitzung am 10. November 2016

Pflege in der Mainzer Neustadt: Qualität und Menschlichkeit sichern!

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt spricht sich für den Erhalt der privaten Fachschule für Altenpflege St. Bilhildis in der Mainzer Neustadt aus. Diese Pflegeschule ist bundesweit für ihre hohe Qualität in der Ausbildung von Altenpflegern bekannt. Ihre Schließung wäre ein schlimmes Signal in Zeiten des Mangels an qualifiziertem Pflegepersonal. Die Fachschule für Altenpflege St. Bilhildis steht für Menschlichkeit in Zeiten eines immer stärker dem Kostendruck unterworfenen Pflegesystems.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, gemeinsam mit dem Betreiber nach Wegen für eine Fortsetzung des Schulbetriebs zu suchen. Der Ortsbeirat bittet ferner die zuständigen Ministerien darum, Rahmenbedingungen zu schaffen, um auch kleinen Pflegeschulen weiterhin einen Ausbildungsbetrieb zu ermöglichen. Der Ortsbeirat appelliert an den Betreiber der Pflegeschule, die Suche nach einem Kooperationspartner im Bereich der Krankenpflege wieder aufzunehmen, um die erfolgreiche Arbeit der Pflegeschule und des Alten- und Pflegeheims St. Bilhildis in der Mainzer Neustadt dauerhaft fortzusetzen.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 02.11.2016

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange